

「こんにちは松江清心養護学校です」



島根県立松江清心養護学校
令和6年1月19日 第8号

新年あけましておめでとうございます。今年は暖冬といわれていますが、まだまだ寒い日も続きますので体調には気を付けていきたいものです。

今月号では、12月に地域の皆様と連携を図りながら行った取組や校内合唱コンクール、PTA 研修会を中心にご紹介します。

ホームページでは、松江清心養護学校の行事や授業の様子等が分かる写真を掲載していますので、ぜひご覧ください。

松江清心養護学校のホーム



ページはこちらからどうぞ

ページはこちらからどうぞ

「イクマナリエ」×「スマイルライブ」



11月にあった「生馬行燈」の光を味わうためにビッグ行燈をお借りし、「イクマナリエ」を実施しました。体育館ステージにビッグ行燈と自分たちが作成した行燈を並べ、幻想的な空間を作りました。また、その光をバックにした「スマイルライブ」を児童生徒会が企画しました。有志の清心パフォーマーたちが歌や合奏、ダンスを披露してくれました。会場が一体となるパフォーマンスと行燈の光によって、あたたかい雰囲気にも包まれながら、非日常空間を体験することができました。

PTA 研修会「原子力災害」



12月中旬、PTA 主催で県の防災部原子力安全対策課より講師を招いて、「原子力災害に伴う出前講座」を開催しました。今年度本校は、学校重点目標の一つとして、災害への危機対応能力の強化に取り組んでいます。本校も原子力発電所に近いことから、防災に関して保護者の方の関心も高く、今回は原子力の基礎知識や避難時の対策等について知識を深めました。講話後に保護者の方から、携帯が繋がらない時の対応や被爆を最小限に抑えるための対策についても質問がでる等、積極的に学ぶことができた研修会でした。

校内合唱コンクール

- ♪「夢の世界を」
- ♪「手紙～拝啓 十五の君へ～」



♪「落葉松」

中学部、高等部の生徒を対象に校内合唱コンクールを行いました。2チームが参加し、審査員の先生や鑑賞に来た他クラスの友達に普段の音楽での学習の成果を披露しました。歌詞の内容を考え、一生懸命表現する生徒たちの歌声が、体育館いっぱいに拡がり、とても素敵なひとときとなりました。

地域（ひと・もの・こと）×松江清心

「田んぼやさんをカラフル製品で飾ろう」

（「田んぼや」は生馬地域にあるお好み焼き屋さんです）

高等部作業班（高1～3年）×田んぼやさん

- ・お話をいただいた、田んぼやさんを訪問し、壁面装飾の要望を聞かせてもらいました。
- ・お店の方とやりとりを重ねる中で、生徒から自発的な質問が出てくるようになりました。



本校の作業班の製品（カラフル製品）を見た田んぼやさんから「お店の壁をかわいく飾ってほしい」というお話をいただきました。数回お店に行かせていただき、お店の要望を聞いたり、生徒が提案をしたりしながら、壁面装飾を作りました。素敵な壁面ができ上がったので、皆さんもぜひ田んぼやさんに行って、おいしいご飯を食べながら、壁面をご覧ください♪